

333	UTBM service communication	Le Pays	Lundi 21 novembre 2011
		Faits divers	Gala - fete - alcool - rixe - pompiers

Sévenans

Des problèmes à la fête de l'UTBM

Entre 3 h 15 et 4 h 45, les pompiers ont dû intervenir pour secourir des personnes victimes de malaises éthyliques, lors de la fête des étudiants de l'UTBM. Une rixe a aussi eu lieu à 4 h 20 entre deux copains dont l'un a reçu un coup-de-poing sur le nez.

Enfin, les gendarmes du peloton autoroutier ont procédé à des contrôles d'alcoolémie, sur le secteur de Bermont cette nuit-là, et quatre conducteurs étaient en état d'ivresse.